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— ASSISI —

GUERRA dei sondaggi, Claudio
Ricci non ci sta: «Noi possiamo
vincere al primo turno». Nel miri-
no i dati forniti dall’Udc, che so-
stiene Giorgio Bartolini.
«Un’uscita che è un chiaro ele-
mento di debolezza teso a masche-
rare la realtà — dice Ricci —. La
nostra coalizione è molto forte e
coesa: Pdl, lista civica Ricci sinda-
co, Tonino Lunghi-Uniti per As-
sisi, La Destra e la Lega possono
vincere al primo turno come
emerge dai test/sondaggi in corso,

ma che non rendiamo pubblici,
nei numeri percentuali, per pru-
denza, che consigliamo vivamen-
te a tutti». Ricci sottolinea come il
Popolo delle Libertà abbia tocca-
to, da solo, nelle due ultime elezio-
ni (Provinciali 2009 e Regionali
2010) quote vicino al 40%.
I bartoliniani, dal canto loro, at-
taccano a tutto campo l’ammini-
strazione Ricci. Sandro Elisei sul
bilancio: «Tra le voci del bilancio
2011 del Comune di Assisi — di-
ce — non ci sono fondi specifici
per la visita del Papa». Emidio
Fioroni punta l’indice sul Prg:
«Perché Ricci non ammette che
l’adozione del Prg è stata fatta so-
lamente a scopo elettorale? — in-
calza Fioroni —. Perché non par-
la chiaro ai cittadini e dice che la

Provincia potrebbe non approva-
re quanto deliberato in fretta e fu-
ria?». Eraldo Martelli (Lega per
Assisi) se la prende con la ‘vendi-
ta’ della piazza di Santa Mara de-
gli Angeli. «Nella mozione appro-
vata in Consiglio comunale dal
sindaco Ricci e dal vice Lunghi si
parla di una permuta che non è al-
tro che un contratto per il recipro-
co trasferimento di proprietà, e
quindi una vendita» puntualizza.
Nel centrosinistra, è ufficiale,
Claudia Travicelli sarà capolista
del Pd a sostegno di Carlo Cianet-
ti; rimane fuori Edo Romoli, già
coordinatore del partito. «Guide-
rò una lista di rinnovamento e di

cambiamento — dice la Travicel-
li — una squadra composta da
donne, giovani e professionisti
che si mette al servizio della città
di Assisi e che sarà al timone di
un centrosinistra forte ed unito at-
torno alla candidatura di Carlo
Cianetti». Cianetti parteciperà og-
gi, alle 20,30, alla Locanda del
Cardinale, all’incontro «Assisi e
l’Europa: rilancio internazionale
della città», promosso dall’Idv; in-
terverranno anche l’europarla-
mentare Niccolò Rinaldi, Lan-
franco Pecetta, Alfredo Andreani,
Paolo Brutti, responsabili, rispet-
tivamente, a livello locale, provin-
ciale e regionale dell’Idv.

Maurizio Baglioni

— COLLEVALENZA —

105 ANNI e non sentirli. L’elisir di lun-
ga vita? Lavoro, famiglia e perseveran-
za… Salvatore Filippetti, per tutti ‘Bioc-
co’ oggi soffia sulle sue 105 candeline ta-
gliando un traguardo da record. Era infat-
ti nato il 7 aprile del 1906 a Collevalenza
di Todi, vocabolo Fornaci, secondogeni-
to di Teresa Peppucci. Quello dei Filip-
petti è un casato presente da secoli a For-
naci: documenti dell’archivio parrocchia-

le ne attestano tracce sin dal 1600 e sicura-
mente la location «vocabolo Fornaci» si
deve al fatto che in loco, sia pure in ma-
niera molto rudimentale e secondo dispo-
nibilità stagionale di fonte energetica na-
turale, (legna di quercia), si producevano
laterizi destinati ad un mercato poco più
che familiare. Infatti il padre del neo ul-
tra centenario, Pio Filippetti, ha amplia-
to la casa con laterizi autoprodotti. Salva-
tore, in famiglia chiamato Augusto e
«Biocco» dagli amici, è nato, vissuto e vi-

ve nello stesso posto mettendo in spalla
ben 105. Il «nonnino» malgrado pesanti
acciacchi familiari, come la perdita del
prediletto figlio Renzo, stimato dirigente
al policlinico Gemelli e recentemente
l’amata moglie Ida, è sapientemente so-
stenuto dall’affetto e assistenza dei nipoti
Flavia, Francesco, Alessia e dalla nuora
Teresa. E di recente, per raggiunti limiti
di età lavorativa, è rientrato in zona il ni-
pote Sante, fino al ‘92 brillante animato-
re delle Acli umbre. Ora i due, zio e nipo-
te, sono l’asse genealogico del casato…

ASSISI SI SCALDA IL CLIMA ELETTORALE: ‘COALIZIONE COESA’

«Sondaggi? Noi possiamo
vincere al primo turno»
Il sindaco Claudio Ricci contesta i dati forniti dall’Udc

— BASTIA UMBRA —

SPROVVISTA del libretto
di circolazione stradale e
senza l’obbligatoria coper-
tura dell’assicurazione una
donna, in seguito ad un ba-
nale incidente, ha perduto
la disponibilità dell’auto,
che le è stata sequestrata
dai vigili urbani, e la segna-
lazione con verbale alla pre-
fettura per guida senza li-
bretto, che comporta una
sanzione da 1800 a 7000 eu-
ro. E’ quanto accaduto nel
pomeriggio di martedì nel
parcheggio di un centro
commerciale di Ospedalic-
chio, dove l’auto della don-
na, una Ford «Ka», ha urta-
to il veicolo di un’altra per-
sona. La discussione non è
finita con un accordo bona-
rio, ma con l’intervento del-
la polizia municipale, ri-
chiesto dal presunto dan-
neggiato. Dai conseguenti
accertamenti è risultato
che la donna era sprovvista
del libretto, che le era stato
sequestrato un anno fa per
non aver regolarmente sot-
toposto il veicolo a revisio-
ne. Sono scattati i conse-
guenti provvedimenti am-
ministrativi: sequestro del
veicolo e segnalazione alla
prefettura.

E IL LIBRETTO?
Multata dopo un incidente

— TODI —

ARRESTI e denunce da parte
dei carabinieri della Compagnia
di Todi. Il tutto nell’ambito di un
controllo straordinario del territo-
rio attuato attraverso i reparti di-
pendenti e mirato al contrasto del-
lo spaccio di stupefacenti e della
microcriminalità. A Deruta, in
particolare, i militari della locale
Stazione hanno individuato e trat-
to in arresto un diciannovenne
del posto che, a seguito di perqui-
sizione domiciliare, è stato trova-
to in possesso di 100 grammi cir-
ca di hashish, nonché di materia-
le vario per il confezionamento
delle dosi. Nel corso di questa atti-
vità è stato denunciato per favo-
reggiamento anche un minore di
Deruta che, trovandosi all’inter-
no dell’abitazione al momento
del controllo dei carabinieri, nel
tentativo di aiutare l’amico, ha
cercato di gettare dalla finestra lo
stupefacente che è stato pronta-
mente recuperato dai militari.
Denuncia anche a carico di un
quarantunenne perugino che gui-
dava in stato di ebbrezza alcolica
poiché sorpreso dai carabinieri
della Stazione di Spina con un tas-
so alcolemico di quattro volte su-
periore al limite. Avevano un tas-
so alcolemico superiore ai limiti
consentiti, sia pure di poco, an-
che due italiani, sanzionati dai ca-
rabinieri dell’Aliquota radiomobi-
le, mentre altre segnalazioni han-
no riguardato l’attività di contra-
sto all’uso di stupefacenti. Essa ha
consentito ai carabinieri della Sta-
zione di Marsciano di segnalare
alla Prefettura quale assuntore di
stupefacenti una 21enne trovata
in possesso di 1 grammo di eroina
e ai carabinieri della Stazione di
Deruta tre giovani, di cui uno mi-
norenne, trovati in possesso di 1
grammo di hashish e di uno spi-
nello.

S.F.

COLLEVALENZA NONNO «BIOCCO» OGGI COMPIE GLI ANNI. IL SEGRETO: LAVORO, AFFETTO DELLA FAMIGLIA E PERSEVERANZA

L’elisir di lunga vita? Salvatore Filippetti spegne 105 candeline

PROTAGONISTI
Claudia Travicelli insieme a Edo Romoli

LA ‘BATTAGLIA’
I bartoliniani attaccano:
«L’adozione del Prg fatta
solo a scopo elettorale»

OSPEDALICCHIO

Al volante senza
assicurazione
Auto sequestrata
dalla Municipale

DERUTA IL BLITZ

Sorpreso in casa
con un etto di hashish
Giovane arrestato
dai carabinieri

«CARI»
Salvatore
Filippetti
è nato
il 7 aprile
del 1906

— BASTIA UMBRA —

LO SPORTELLO unico per le attività
produttive (Suap) arriverà presto all’esame
del consiglio comunale per l’approvazione
del regolamento che dovrebbe renderlo
operativo. La giunta ha approvato un atto
di indirizzo per attivare i meccanismi am-

ministrativi atti a definire la materia. Il
Suap è questione aperta da tempo e con
questo strumento amministrativo si vorreb-
be rendere più rapide decisioni in materia
di investimenti produttivi o comunque di
importanti servizi. La normativa è stata
modificata a livello nazionale e regionale

nel recente passato; il Comune di Bastia è
fermo alla deliberazione del 2002 con cui si
è individuato il responsabile dello sportel-
lo unico, senza procedere all’adozione di at-
ti organizzativi per conferire piena
operatività al Suap. Anche il Pd ha dedica-
to un incontro a questo tema, nel corso del

quale l’architetto Bruno Broccolo, già re-
sponsabile dell’urbanistica comunale, ha ri-
levato che fino ad oggi il nodo più delicato
della procedura Suap è nelle mani del diri-
gente amministrativo, dovendo egli decide-
re la fattibilità dell’intervento, argomento
invece di stretta pertinenza politica.

Bastia Umbra Attività produttive, lo sportello Suap all’esame del Consiglio comunale


